



Rubén Moreira: 'Votaremos en contra de la Reforma Electoral'

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Rubén Moreira, coordinador parlamentario del PRI habló sobre la Reforma Electoral.

"Nos mantenemos en nuestra postura negativa por diferentes razones, una de ellas es que no es el momento pertinente, es centralista, no se detiene el avance del narcotráfico y por ello votaremos en contra en el momento que se suba a tribuna la iniciativa", resaltó Rubén Moreira.

El legislador indicó que la iniciativa de Reforma Electoral "es centralista, desde hace décadas este país tiene un problema, no son los tiempos, se deben resolver temas que ya resolvió la Corte sobre género y otras cuestiones".

Finalmente, Rubén Moreira indicó que todos van unidos en contra de la Reforma Electoral y que no hay fisuras ni fracturas internas dentro del PRI.



<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/11/29/ruben-moreira-votaremos-en-contra-de-la-reforma-electoral-573570.html>